



Adventskalender: Musik mit Salatschüssel-Ukulele und Plastikflaschen-Laute

Einen Höhepunkt gab es beim lebenden Adventskalender in Gablingen am gestrigen Abend: Unter dem Weihnachtsbaum vor dem Rathaus wurden Lieder mit Recycling-Instrumenten aus gesammelten Wertstoffen gespielt. Auf der Salatschüssel-Ukulele und auf dem Niveadosenban-

jo erklang „Ihr Kinderlein kommet“. Auf der Luftpumpenorgel wurde „Alle Jahre wieder“ gespielt. Der Abend war eine Aktion des Freiwilligen-Zentrums. Erdacht und erbaut wurden die Instrumente von Mo Spann, Musiker und Lehrbeauftragter.

Foto: Andreas Lode